
市場出しブロッコリーを栽培しています　

今年も販売用の玉ねぎ苗を育てています ＪＡ東びわこの勧めで、市場出荷用のブロッコリーを栽培してい
品種は普通種「ネオアース」で９月２２日播種 ます。今年は大変できが良く、蕾が見えるようになりました。
１１月から販売できると考えています 市場出荷用ですが、ご希望の方には販売使用と思っていますの
ご希望の方はお申し出下さい で、ご入り用の場合はお申し出下さい
なお赤玉ねぎも播種しましたが発芽不良でした １１月から収穫予定ですが、２番蕾はこの冬中採れると思います

ミニトマト出荷中です 小麦の播種作業が始まりました

８月上旬に定植したミニトマトが１０月から収 　１０月は雨が少なく圃場が大変乾いています
穫できています。 例年、降雨に悩まされる作業ですが、今年は大変条件の良い
週２回、火曜と金曜に収穫しています 状態で播種できるので助かっています
出荷先は名古屋のスーパーです 少ない人数で作業しますので大変ですが、何とか乗り切っていく
品種はトマトベリーとアイコで大変甘く好評を 予定です。
得ています。ご入り用の場合はお申し付け下

さい。多分、１１月いっぱいまであります。 つぶやき

加工用冷凍イチジクあります 　早いもので１１月になってしまいました

　暑い間は何かと忙しくゆっくり考える時間がありません
７月からハウスイチジクを収穫していますが 　これから寒くなると外の仕事も少なくなり、自分の時間もとれ
一部を冷凍保存しています そうです。そんなときこれから先のことを考えてみようと思って
ジャムなどに加工してみたい方にkg２００円で います。
お分けしています。 　今は元気で頑張れますが、１０年先、今と同じことができるか
希望の方はお申し出下さい 多分できなくなるのでしょう。法養寺農業はどうなるのかなあ。

　若い人がサンファームに足を運んでくれるためにどうすればい
いのか？。今よりもっと楽しく、明るく、儲かる状況をつくらなけれ
ばならないのでしょう。そうするために頑張っているつもりだけど
なかなか前に進めるのは容易ではありません。
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販売用たまねぎ苗を育てています

　

　

　

　
　今年の稲作は台風や長雨で

収量・品質ともに悪い結果とな

りました。お天気の対策はどう

しようもなく、「また来年」に期待

せざるを得ません。

　今年のうれしいニュースは

山本志穂ちゃんがコンバインの

運転に挑戦してくれたことです。

　やはり若い人は覚えることも

反応も早く、来年の秋が楽しみ

です。とにかく新しい仕事に挑戦

してくれています。

　農業の仕事はお天気に左右さ

れ一喜一憂の毎日ですが、毎年

サンファーム法養寺では新しい

ことにチャレンジしながら楽しく

前向きな農業になるよう頑張っ

て取り組んでいきます。

志穂ちゃんｺﾝﾊﾞｲﾝ初運転


